



Virginie Cotta prend ses fonctions de Secrétaire Générale

Dans le cadre de la réorganisation de la gouvernance du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer, initiée suite à la récente prise de fonction de Stéphane Valeri en qualité de Président-Délégué, Madame Virginie Cotta a pris ses fonctions de Secrétaire Générale de la société.

Virginie Cotta* évolue aux côtés de Stéphane Valeri depuis de nombreuses années dans les différentes fonctions qu'il a occupées, comme ce fut le cas au Gouvernement où elle fût Directeur Général du Département des Affaires Sociales et de la Santé, ou plus récemment au Conseil National, en tant que Cheffe de Cabinet.

La nouvelle Secrétaire Générale a pour mission d'accompagner la Présidence sur les dossiers stratégiques qui lui sont confiés. Elle est en outre chargée de développer la dimension RSE du Groupe et dispose d'un périmètre élargi à plusieurs thématiques transverses.

Cette nomination a pour but de renforcer le suivi de différents sujets stratégiques, avec comme objectif constant, toujours plus d'efficacité et de synergie entre les équipes.

** Virginie Cotta est Docteur en Droit
(Doctorat en Droit public)*



À propos du Groupe Monte-Carlo Société des Bains de Mer

